



El Casal Català de Guayaquil presenta el documental ecuatoriano - catalán "Bienvenido a tu familia".

...A sus 14 años de edad Yandri ha pasado la mitad de su vida lejos de su padre, José, que migró a España con la intención de dar un futuro mejor a su familia. Siete años después Yandri emprenderá el viaje que la llevará nuevamente junto a su padre.

⋮

Cuando su hija migró a España, Gloria se quedó a cargo de sus nietos y desde hace 6 años los ha criado como si fueran sus hijos. Ahora que su hija, Yesica, ha decidido llevarlos a España para tenerlos a su lado, Gloria solo encontrará consuelo en Dios para enfrentarse a la soledad que le espera.

Al migrar, Jorge dejó en Ecuador a su esposa y sus dos hijas, la más pequeña de solo nueve meses de nacida. Después de dos años de esfuerzos en Barcelona por fin ha logrado concretar el viaje de su familia para tenerla nuevamente con él.

Esta es la historia de tres familias que, después de una larga separación, luchan por volver a estar juntas. En el camino encontrarán que el tiempo y la distancia no serán los únicos obstáculos que deberán superar.